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出席総数

前々回 38/43 88.37% 40/43 93.02%
41/43 95.35% 47名会員総数今 回
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広重版画より　三島　朝霧

第２159回例会 2017.4.27晴

改めまして、皆さま、こんにちは。
おかげさまで、今年度最大の行事であります45周年記念例
会も、無事盛会のうちに終了いたしました。矢岸実行委員
長を始め、遠藤正幸副実行委員長、すべての会員、そして
ご家族の皆さまに深く感謝いたします。台湾を訪問した中
学生たちも、ホームスティ先のご家族と再会でき、喜んでい
たようでした。
ようやく待望のゴールデンウイークを迎えますが、皆様、たく
さんの遊びのプランをお考えのことと思います。我が家は農
家ですので、この時期は、6月初めの田植えの準備一色、レ
ンゲ畑になっている田んぼを耕し、籾まきから始まる、田植え
の苗づくり、玉ねぎの収穫と、残念ながらいつもより多忙な1
週間です。楽しみは、『葷酒山門に入らず』と書かれた山寺
での、収穫した野菜を使った同級生とのＢＢＱ，全員65歳以
上のシニアになって、肉の消費量は、年々下がり、魚介類の
方が多くなってきました。
皆様それぞれの、週末、ゴールデンウイークを楽しんでくだ
さい。

幹事報告 幹事　藤江康儀君

①45周年式典ご苦労様でした。
②出席依頼者にお礼状実行委員会より送付依頼。
③山口君代わり前田君5/18日入会予定。
④６/８夜間例会松韻に例会場変更

人類に奉仕するロータリー



親睦を深め　ロータリーを楽しもう

（週報担当：遠藤眞道）

◆栗原君、４５周年記念例会無事終了致しました。皆様の
御協力ありがとうございました。

◆矢岸君、会員各位のご協力のもと、４５周年記念例会が
おこなわれ、大変盛り上がり楽しい会でした。心よりお礼申
し上げます。
◆藤江君、４５周年記念事業、矢岸実行委員長・遠藤正幸
副実行委員長はじめ、各メンバーの皆様方、多大なるご
尽力を賜り、大成功することができました。この場をお借り
しまして厚く御礼申し上げます。ありがとうございました。
◆室伏君、創立記念式典、祝賀会のお手伝いをさせて頂き
ありがとうございました。
◆木村君、４月のゴルフ同好会で甘いハンディで優勝しまし
た。次回ハンディは１７です。今年中にもう１回頑張ります。
◆西本君、取引先の総会と重なってしまいましたので本日早
退させていただきます。

◆関本（照）君、４５周年記念コンペ、皆様ご苦労様でした。
お陰様で優勝いたしました。（８９回目のエージシュート、ベ
スグロでした）スマイル致します。
◆野田君、４５周年パーティーお疲れ様でした。いよいよ医
者から血管障害を指摘され、生活習慣を改めざるを得な
くなりました。この時点で判ってよかったのかも、モノは考
えようですからね。
◆ゴルフ同好会、４月16日（日）にゴルフコンペを伊豆大仁カ
ントリークラブにて開催しました。優勝木村さん・準優勝関
本さん・3位西本さんでした。次回は、５月28日（日）芦ノ湖カ
ントリークラブで行います。

赤池君
小野君
橋本君、諏訪部（照）君、
前田（博）君

会員誕生日
奥様誕生日
結婚記念日 　皆様のお仲間に加えていただいて早くも2 年が経ちまし

た。最初はお名前を覚えるのが精一杯で、会合の内容も
聞く余裕が持てませんでした。とりあえず参加することが
最低の義務だと思い、例会は欠かさず出席しました。最
初は職業奉仕委員会に所属し椙山委員長のご指導をい
ただき勉強させていただきました。職業奉仕とは何か、漠
然とはわかっておりましたが、何と無く取っ付きが悪い感じ
でした。今にして思えば去年の後半より急激な人手不足
に見舞われ、職業奉仕の重要性が身に染みるこの頃です。
　2 年目は三田委員長のもとで親睦副委員長を仰せつか
り、例会の準備、親睦会の準備等忙しくも楽しい一年を
過ごしております。その間見晴らし学園フェスティバルや献
血運動、ゴルフ同好会に出席、楽しいロータリー生活を送っ
ております。
　昨年、初めて妻を同伴で台湾苗栗ロータリー 45 周年
式典に出席させていただきロータリーの世界的な規模と
ロータリアンの心温まる交流を経験し、改めてロータリーの
すばらしさを実感しました。今まで自分の事で精一杯の人
生を過ごしてまいりましたが、これからは少し余裕が出来
れば社会奉仕の一端でも貢献できればと思います。
　ロータリーに入るまでは、地元の業界、人脈はまったく
無く、食品業界の繋がりしかありませんでした。静岡県東
部は観光産業の占める割合が多く、商売にも深く関わって
おり食品業界だけでなく地域全般にわたって広い繋がりが
必要になってきております。ロータリーの活動の中で色 な々
人脈に触れ、関わっていく事は大変重要な事と思います。
　今回、三島西ロータリークラブ４５周年の式典の開催に
あたって、矢岸実行委員長をはじめ栗原会長、藤江幹事、
各委員長の采配ぶりは見事で、パスト会長の方々の助言
は大変心強い物でした。私も親睦ゴルフの準備を任され、
初めて会の運営の一端に触れる事が出来ました。天気予
報にも気を揉みましたが、式典に間に合うようお客様をお
連れする事に特に気を配って対応してまいりました。ゴル
フの成績はともかく、無事親睦ゴルフが終了でき、皆様の
ご協力に感謝いたします。台湾でのすばらしい歓迎にお
答えできた事は今後の交流にすばらしい架け橋となるで
しょう。
　この 2 年間で得られた色 な々経験は今後の私の人生に
大きなプラスをもたらす事でしょう。入会を勧めていただい
た伊丹さん、椙山さん、宇田川さんに感謝いたします

木村安紀夫君

ロータリアンになって2年の感想
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